
佐敷⼩学校PTA

令和6年度 第1回 企画委員会
(⽕) / 19時 /図書室 司会：仲真⼀樹（総務スマイル）2024年5⽉21⽇

参加者
⻑⽊教頭、前⾥輝明、外間美乃、盛⼭千賀⼦、仲真⼀樹

議題

１．PTA総会について

【よかった点】

● 資料を事前に配付できた
● PTA作業と同⽇開催

【改善点】

● できるだけ前に座ってもらうなどして話しやすい雰囲気を作る
● 波多江交流費については経緯が分かるように資料を添付する
● 予算書（案）周年事業積⽴⾦の⽐較増減をちゃんと確認する
● 年間事業計画の様式をもっと⾒やすくする

→佐敷中PTAの様式を参考にGoogleスプレッドシートで作成してみる
● 総会の⽇程を⺟の⽇以外の⽇に組む
● ⼊会の意志を確認したうえで総会を開催（開催時期について要検討）
● 予算の決議の際に会費についてより明確に説明する
● 役員の⼿当についても会則に明記する
● 参加したくなるようなイベントを同時に開催する？

２．世話役‧専⾨チーム（合同）の集まりについて（検討）

● ⽇程‧時間について（確認）
○ 合同の集まりは同⽇で開始時間を別にする？

開催予定⽇ → (⽕)2024年6⽉11⽇
世話役の集まり時間 →19時〜19時30分
専⾨チームの集まり時間 →19時40分〜終わり次第解散

○ 案内⽂配布予定→ (⽔)〜 (⽊)2024年5⽉22⽇ 2024年5⽉23⽇
● 集まりの持ち⽅について（検討）

○ これまで通り、または持ち⽅を変えてみる？
↓これまでの進め⽅↓
①校⻑‧PTA会⻑あいさつ（Zoom）
②顔合わせ

1/3



③話し合い
④LINE交換（後⽇各⾃で⾏うか、またはその場で⾏うか）
※QRコードを読み取る。教職員は⼊れない。
※場所は各教室（世話役の時は主任の教室（1組）‧専⾨チームの時はTの副
会⻑の教室）
※環境整えチームは⼈数が多いためSSEの教室ではなく図書室で。

● 合同世話役‧専⾨チームの集まりは持たない⽅向で希望
【理由】

○ 30分のために保護者が来校するのが⼤変
○ ⾬天時の時の駐⾞場が混雑していて駐⾞するのが⼤変
○ 運動場の駐⾞でも夜は⾒えにくく、世話役と専⾨チームの⼊れ替えの時に事

故らないか⼼配（駐⾞場係りはいないので）
○ 世話役‧専⾨チームの話し合いや様⼦をみて把握したいが受付の対応に追わ

れ事務局からはよく把握できない（サポートもできない）
○ 世話役‧専⾨チームの始まる時間帯は違うが受付では⼀気にきたりして対応

が⼤変
○ 世話役は主に学年集会の⽇程を決めるので、担任の先⽣または担任と⼦ども

たちで⽇程（第3案まで）を決めてもらうこともできる
○ LINEは、世話役‧専⾨チームもQRコードを読み取って⼊ることもできる

● 各チーム⻑の持ち⽅について（確認）
○ 司会進⾏は各チーム⻑が⾏う。

● 駐⾞場について
○ 本校（運動場）
○ ⾬天時（シュガーホール国道沿い側の駐⾞場）
○ 役員（5名+P事務1名）の駐⾞場（来賓⽤駐⾞場）

※※合同の集まりはナシ、それぞれのチームで集まって顔合わせをする※※
※※学年レクについては⽬的を再確認したうえで「PTA主催」として開催する※※

３．その他
● ⽇P⼤会（川崎⼤会）の参加者確認

仲真⼀樹、⼭城樹

● 令和6年度南城市各種団体育成補助⾦交付申請書提出
○ 市からの73,000円の補助⾦⽤申請書を明⽇ 提出予定2024年5⽉22⽇

● 南城市PTA連合会総会（⽇程‧参加者確認）
（受付：18時半）2024年5⽉25⽇ 19:00

（1階⼤会議室）南城市役所
参加者：前⾥輝明、外間美乃

● 島尻地区PTA連合会総会（⽇程‧参加者確認）
（受付：18時〜）2024年5⽉24⽇ 18:30
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https://www.google.com/maps/place/%E5%8D%97%E5%9F%8E%E5%B8%82%E5%BD%B9%E6%89%80/data=!4m2!3m1!19sChIJVVVVVdxu5TQR8-ZRIrU16as


（1階ホール）※東⾵平中学校となり南部 総合福祉センター
参加者：前⾥輝明、⼭城樹、仲真⼀樹

● 連絡ツールについて（仲真）
○ スクリレの導⼊検討→ スクリレ導⼊検討資料

次回までに実際に利⽤した経験のある⽅の話を聞いておく
○ PTA公式LINEを作成する？

● ちょボラとの連携について（仲真）→今回話せなかったので次回以降

４．次回の集まりについて

(⽕) 19時〜 ＠図書室（予定）  2024年6⽉11⽇ 19:00

新規議題
● PTAで加⼊している保険の適⽤範囲について調べる（仲真‧外間）

● 南城市内のプール清掃の実態について⾺天⼩PTA中⼼に調査中

● 講演会：2〜3回くらい実施したい
講演会だけじゃなくて、ちょっとしたイベントを同時に開催してできるだけ多くの
⽅に来てもらうようにする
講演会のアイディア書を役員みんなで出し合って、その中から検討していく
教職員や保護者からのアイディアを募るのもアリ？

● 各家庭で要らなくなった学⽤品を持ち寄ってフリーマーケット的なものを開催した
い

● 環境整えチームの智先⽣からの提案↓
環境整備委員という組織はつくらず、参加できるメンバーだけで作業計画‧準備‧
実施する

● 情報発信についてはデジタル媒体でどうにかしたい
LINEで学校からのメールを受信できる設定の仕⽅のパフレット作成（仲真）

● ⻑⽊教頭からの連絡
○ 6⽉3⽇から⽔泳授業開始
○ 今年度から地区陸上開催はナシ
○ 5⽉10⽇に中学⽣が奥武島で亡くなった件

学校で⽔難事故に関する指導を徹底していく
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https://www.google.com/maps/place/%E5%8D%97%E9%83%A8+%E7%B7%8F%E5%90%88%E7%A6%8F%E7%A5%89%E3%82%BB%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%83%BC/data=!4m2!3m1!19sChIJfZ8Z5Upv5TQR3hVwWBNsnIk
https://docs.google.com/document/u/4/d/1LRsCMfmcrrdJMCv9Q94QYWmZaolyZUP_bqAZNMXLRNU/edit

